



# Schützen bleibt wichtig

Liebe Solothurnerinnen und Solothurner

Ende März hat der Bundesrat alle Covid-19-Massnahmen aufgehoben. Positiv getestete Personen müssen nicht mehr in Isolation und im ÖV gibt es keine Maskenpflicht mehr. Die Pandemie ist aber noch nicht vorbei und wir wissen nicht, wie sich die Langzeitfolgen auswirken.

Der Kanton Solothurn bittet die Bevölkerung, vorsichtig zu bleiben. **Nehmen Sie Ihre Eigenverantwortung wahr.** Schützen Sie sich und Ihre Mitmenschen:

- Lassen Sie sich weiterhin testen, wenn Sie Symptome verspüren. Bei Symptomen ist das Testen weiterhin kostenlos.
- Bleiben Sie nach einem positiven Test wenn möglich zu Hause, bis sie 2 Tage symptomfrei sind.
- Wenn Sie Symptome haben, tragen Sie bitte eine Maske ausserhalb des Haushalts und vermeiden Sie Kontakte.

